

Dekorateur werden oder der Schöngeist

Die schönen Schaufenstergestaltung im benachbarten Modehaus Mast waren vielleicht prägend. Die Firma hatte eine für die damalige Zeit große Dekoration Abteilung mit Ausbildung-Lehrstellen.

Da sich meine künstlerischen Talente auf rein technische Fähigkeiten beschränkten; ich konnte keine Lebewesen zeichnen, geschweige denn Porträts malen. Dieses war den Gebr. Schellenberg in meiner Klasse vorbehalten. Somit war eine Dekorateur Lehre eher unwahrscheinlich. Ein rein technischer Beruf kam schon mehr in Betracht. Ich bin in einem technischen Umfeld groß geworden und nicht in einem künstlerischen.

Der Wunsch nach schöner Gestaltung und für schöne Dinge, ist trotz allem immer in mir erhalten geblieben und auch heute noch ein fester Bestandteil von mir.

Geschrieben am Mittwoch,

02.01.2019